

6年 絵手紙教室

2日(木)、4人の講師の方をお迎えし、6年生が絵手紙づくりを行いました。絵手紙といっても、はがきサイズではなく、今回はゴッホ画用紙程の大きなサイズの作品づくりに挑戦しました。そのため、体育館で実施したので、子供たちは、少し寒かったと思いますが、とても真剣に取り組んでいました。今回の題材は、ランドセルの絵を描き、保護者への感謝の気持ちを自分の言葉で添えるというものでした。きっと子供たちは、6年間の様々な出来事を思い出しながら、作品をつくってくれたと思います。是非、22日の授業参観の際にご覧いただきたいと思います。



小中合同あいさつ運動

8日(水)に、今年度2回目の小中合同あいさつ運動を行いました。ただ、小学生も中学生もあまり元気がなく、担当者が檄を飛ばすこともありました。登校してくる児童もあいさつを返すものの、やはり元気がなかったように感じました。各学級で、振り返りを行い、今後に生かしてほしいと思いました。



イチゴの贈呈

8日(水)に、JA玉名イチゴ部会から、たくさんのイチゴを給食にいただきました。その日の給食は、豪華になりました。とても甘くて、おいしかったです。



